

## ☆ パワー全開 ☆ ゆいぐみさん

ゆいぐみになって、あっという間に2か月が経ち…園庭の花もチューリップからつつじやアジサイへと変化し始め、時間(季節)の流れの早さを感じます。

夏のような暑い日が増える半面、雨の日や朝晩は気温が下がり、体調管理が難しいこの季節。そんな中でも、ゆいぐみらしさ全開！パワーも全開！！で、過ごしています。

最近のプームは…なぜか“筋トレ” (笑)朝から「先生！腕相撲しよう！」と、勝負を挑んでくる子もいるほどです。しかも、油断すると負けそうになる位、力がついてきているので…その成長に日々、驚かされています。室内では、腹筋や腕立て伏せ…園庭ではタイヤ押しや鉄棒、砂を入れたバケツの上げ下げ…更にはダンスまで☆日々、努力に余念がないゆいぐみさんなので、大人が負ける日も近そうです…☆

身体だけでなく、心も鍛え…パワー全開で梅雨時期を乗り越えたいと思います！

## ゆい組 (4才)



## はやく…おおきくなあれ♡

去年の成功体験が記憶に残っているようで、今年も野菜栽培にとっても意欲的なみんな。今年は、いんげん、かぶ、芽キャベツ、にんじん、とうもろこしを、種から育てることに挑戦！土作りから始まり、種の観察、プランター用の立て看板作り等、様々な活動を重ね、種をまくと…数日で芽が出てきたのでみんなもビックリ☆「こんなに芽が出る！」「種の帽子かぶってるよ！」等と、発見を伝え合いながら、栽培物の生長を楽しみにしています。

さて、今年も豊作になるか？！楽しみです♡

## 何に対してもヤル気満々☆なんです

今年度から始めた“お当番活動”も板につき始めた今日この頃。人数表ボードのお届け以外にも、朝の集まりの挨拶、栽培物の水やり、食事前のテーブル拭き等も、お当番さんの仕事に追加され「お当番だから急いで着替えなくちゃ！」と、意気込んで行動する姿が増えてきました。時には「他に何かやることある？」と、お当番さん以外の子ども声を掛けてくれる姿まであり、頼もしさを感じます。又、食育活動の一環として、野菜の皮むきにも挑戦しようと思っている話をすると「いつやる？」と、目を輝かせ、既にヤル気満々なゆいぐみさんです😊

## 保護者会へのご参加 ありがとうございました！

限られた時間ではありましたが、充実した時間を過ごすことができました☆ありがとうございました！今後も保護者のみなさまと一緒に、子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。気になることや不安なことだけでなく、嬉しかったことや楽しかったこと等、たくさんお話しできたら…嬉しいです♡今年度もよろしく願いいたします。

## 水あそび、シャワーについて

蒸し暑い日が増えてきました。子どもたちの体調を考慮しながら、快適な生活が送れるよう6月9日(月)～シャワー、水あそびを随時行っていきたく思います。

☆水あそびセット(ビニール製の袋に、ラップタオル、水着、水泳帽を入れて)をお持ちください。又、使用後は補充をお願いいたします。  
☆シャワー、水あそびをしない方が良い場合には、連絡帳や口頭にてお知らせください。

## 【ありがとうの反対語は？】

「急にそんな質問をされた際、反対語は“ありがとうがた迷惑かなり”なんて思った人もいるのではないだろうか？」

「ありがとう」は、漢字だと「有難う」と書きます。

その意味は…有ることが難しいこと、減多にないこと、貴重なこと。有難う→有難く→有ること難し。

つまり、その反対の意味を持つ言葉は…【当たり前】

その言葉の意味は…普通のこと、ありふれていること、いつも有ること。

つまり【当たり前】という言葉なのです。

「日常の全てが特別なことと思おうのはなかなか難しいですが、些細なことにも有難いなど思えたら…素敵ですね♡」